

Stadt Leverkusen
Bezirksbürgermeisterin
Frau Michaela Di Padova
Friedrich-Ebert-Platz 1

51373 Leverkusen

Leverkusen, 3. April 2024

Bolzplatz Heinrich-von Kleist-Platz erhalten

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Stadtbezirks I:

Die Verwaltung wird beauftragt, den von den Anwohnern in den letzten Jahren auf dem Heinrich-von-Kleist-Platz geschaffenen Bolzplatz zu erhalten und mit der Pflanzung von Hecken rund um den Platz eine Abgrenzung zur Straße zu schaffen.

Begründung:

Seit Jahren hat die Verwaltung es nicht geschafft, zusätzliche Flächen für Bolzplätze in unserer Stadt bereitzustellen. Deshalb sollte Leverkusen als Stadt des wohl künftigen Deutschen Fußballmeisters jede Initiative von Bürgerinnen und Bürgern unterstützen, die der Verwaltung diese Aufgabe abnehmen und für die Jugendlichen neue Freizeitmöglichkeiten schaffen. Diese bürgerschaftlichen Initiativen müssen die Unterstützung der Verwaltung finden und dürfen nicht noch torpediert werden.

Bolzplätze wurden im Jahr 2018 zum Immateriellen Kulturerbe in Nordrhein-Westfalen erhoben. Leverkusen war die erste Stadt, in der das Deutsche Fußballmuseum im Beisein von Bayer 04-Ikone Stefan Kießling den Bolzplatz an der Boberstraße mit der entsprechenden Plakette versehen hat. Zudem definiert sich Leverkusen seit Jahrzehnten als Sportstadt.

Deshalb ist es umso wichtiger, bürgerschaftliches Engagement im Sportbereich zu unterstützen und den Bolzplatz am Heinrich-von-Kleist-Platz zu erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Frank Melzer
CDU- Fraktion im Bezirk I

gez.
Max Haacke
SPD-Fraktion im Bezirk I